

Alcaldesa de Providencia: Matthei da espaldarazo a Ramírez tras críticas de Cubillos

Timonel UDI pidió justificar sueldo de exconvencional en la U. San Sebastián.

J. S.

La polémica que se desató luego que se diera a conocer el sueldo de \$17 millones de la exconvencional Marcela Cubillos por impartir clases en la Universidad San Sebastián tuvo un nuevo episodio.

El asunto no solo ha generado cuestionamientos desde el oficialismo, sino que en Chile Vamos hay dirigentes que se han apartado de las explicaciones que ha dado la candidata a la alcaldía de Las Condes.

Uno de ellos fue el timonel de la UDI, Guillermo Ramírez, quien dijo que "creemos que el sueldo que ella recibía es muy alto, es incluso muy alto en comparación con personas que ejercen labores similares y, por lo tanto, nosotros creemos que esto requiere una mayor aclaración por parte de la universidad. El problema que se genera con esto es que se les abre la oportunidad a algunos parlamentarios de izquierda que lo que quieren es un mayor control sobre todo aquello que recibía aportes públicos y nosotros

vamos a defender la autonomía de ciertas instituciones".

Cubillos replicó a los dichos de Ramírez y lo emplazó a revisar los sueldos de militantes UDI que ocupan cargos directivos en esa casa de estudios.

Ayer se pudo ver a Ramírez y a la alcaldesa Evelyn Matthei haciendo campaña por candidatos de la Región de O'Higgins.

En su discurso la edil dijo "todos estamos haciendo esfuerzos gigantescos para conectar con muchos vecinos y, por ello, es una alegría que esté en este viaje el Guille (Ramírez), con la fuerza que lo caracteriza y su trabajo, y de tantos otros en los partidos de Chile Vamos. Todos nosotros queremos para nuestro país futuros alcaldes que son fruto del trabajo, del mérito y que quieren dejar a un lado el amiguismo que vemos, por ejemplo, en quienes hoy nos gobiernan. Estamos trabajando todos en unidad, con la tarea de mejorar la seguridad en nuestros barrios y las condiciones de los chilenos", sostuvo Matthei, quien recorrió las comunas de Coinco, Rengo, Rancagua y Santa Cruz.



Matthei y Ramírez, junto a candidatos de Chile Vamos en Rancagua.

CECIDA